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酒井　雅憲　会長
　ここ最近、ビッグ
モーターの話題で
持ちきりですが、あ
んなにひどいモラル
の会社が今どきある

ことに驚きました。国は厳しい処分をしてい
ただきたいと思います。
　話は変わりますが、一昨日から今朝まで東
京大阪に行っておりましたが、とにかく人が
多くて驚きました。
　ここで皆さんにクイズです。
１９日は４８/１００、４８％、２０日は７
８/１００、７８％、これって何の数字だか
お分かりになりますでしょうか。
実は私が乗った新幹線の同じ車両に乗って
いた外国人の数です。
　１９日は、「結構多いなー」くらいの感じで
したが、２０日の東京発新大阪行きは、ほぼ

会　長　の　時　間

外国人観光客一色で、特に小田原からの乗客は、ほぼ１００％近く外国人でした。おそらく、温泉が大好きです
から、箱根辺りを楽しんだ人たちが、次は京都、或いは大阪へと向かったのだと思います。
　ちなみに、インバウンドについて少しだけネットで調べてみました。３月のデーターしかなかったのですが、コ
ロナ前の２０１９年３月は、２７６万人、そして今年の３月は１８０万人と、コロナ前の約７０％近くになって
います。しかも、一番多かった中国の来日が、いろんな規制の中でまだまだ回復していない状況でのデーターで
すので、もし中国が動き出すと、今年はコロナ前を上回る勢いになると思います。既にアメリカ、中東からの来日者
数はコロナ前を超えているそうです。
　インバウンドバブルの復活です。東京、大阪、京都、そして金沢などは、嬉しい悲鳴を通り越して住民にとっては
深刻な問題も出てきております。既に京都では、地元住民の方々の移動手段である市営バスに、外国人の利用者
が多すぎて、乗れないことになっていて、市が対応に追われている状況です。
ホテルも飽和状態で、我々出張者のホテル予約が大変なことになっておりますし、着実に料金も上昇しておりま
す。主要都市の駅近ホテルは倍近くになっているところも多いです。
　コロナ禍での抑制されていた気持ちの反動もあるでしょうが、一番の要因はコロナ前よりも為替円安によるメリ
ットの影響が大きいと思います。５０万かかった旅行が３０万で行けるわけですから、益々増える一方だと思い
ます。
　インバウンドの影響は、あちらこちらで出ていまして、三井が開発している日本橋室町界隈に行ってきました
が、以前はオフィス街でサラーリーマンしかいなかったような地区が、２０１９年に室町三井タワーや、ＣＯＲＥ
ＤＯ室町というショッピングテラスができてからは、全国の伝統ある老舗が約６０件ほど出店していて、おしゃれ
なお店ばかりで、外国人や若者の人気スポットになっています。福井からは敦賀の昆布の老舗、奥井海生堂さん
のお店がございますし、他にもにんべんのお味噌汁のお店など数多くあり、全てのお店が多くのお客様でにぎわ
っていました。特に外国人の方は、日本の伝統的なものづくり、技術に強い関心を持っておられるようです。
　インスタなどで話題になっているお店には、地元の人しか知らないような食堂であったり、田舎の銭湯であった
り、下町工場などの特殊な技術であったり、外国の方々は少し前の昔の良き時代の日本を求めて来日している人
も少なくないのかもしれません。
　夜も、散策をしながら夕食のお店を探しましたけれど、やはりここでも、外国人向けの趣向を凝らしたお店が多
く目につきました。
　水戯庵というお店に入りましたが、お店の中に能舞台があり、日本の伝統芸能のライブを楽しむことができると
いうお店でしたが、案の定、私たち以外は外国のお客ばかりでした。
　今回、総じて感じましたのが、外国人の方々のマナーが随分良くなってきているように感じました。お店で騒ぐ
人も少ないですし、新幹線などでも、降りるときにほとんどの外国人の方がシートを元の位置に戻して降りられて
いるのには少し感心しました。あと、ゴミなども降りる際にはちゃんとゴミ箱に捨てていました。
　ネット上で、世界中で日本のマナーやおもてなしやなど、日本の良さが話題になっているおかげで、世界の人々
が日本の素晴らしさを学び始めていると、実感できました、嬉しいことです。
　そして、外国人が仮に毎月３００万人、年間３６００万人来日し、一人３０万円ほど使えば、数十兆円の効果
になることを考えますと、日本の経済にとっては、インバウンド消費に頼るところが大きく、言ってみれば、日本の
物価上昇や賃金アップは、外国人の落としてくれるお金に頼らざるを得ない状況にあるということにもなります。
ものづくりにおきましても、労働力をこのインバウンドに頼らざるを得ないのが現状です。
　これからは、グローバル化、外国人と仲良く共存していくことを考えなくてはいけない時期にきていると感じま
した。
　一方で、来日した外国人から日本は世界で一番物が安い！と言われてしまっている日本の復活劇は今後果たし
てあるのでしょうか。　会長の時間を終わります。
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酒井　雅憲　会員
増永　英彦　会員
梅田　吉臣　会員
幸道　森市　会員
窪田　健一　会員

にこにこＢＯＸ報告
公式訪問無事終わりました。皆様有難うございました。

皆様のおかげで、公式訪問無事終えることが出来ました。有難うございました

暑くなりました。熱中症に気をつけましょう　

暑さに体をならしましょう

今週も清水会員・笹尾会員と会話交えてのランチタイム、楽しく過ごしました

田村　康夫　会員
大橋　良史　会員
野中　敏昭　会員
佐野　直美　会員

改めて今年度情報発信につとめます

暑い日がつづきますが、お身体気をつけてがんばりましょう

早退します

源君今日もロータリーへ元気な顔見せてくれてありがとうございます。

佐野　直美　ニコニコ委員長

年を重ねると、寒暖がわかりづらいとの事　私はまだ大丈夫

やっしきまつり皆さん一緒に踊りましょ

幹　事　報　告

委員長年度方針発表
Ｓ．Ａ．Ａ　委員会　委員長：野呂和夫 会員
　　　　　　　　副委員長：桑原重之 会員
【基本方針】会員の皆様が、毎回出席したくなるような
魅力ある明るく楽しい例会場づくりを目指します。
【活動方針】１．例会場の設営。  ２．食事の手配。

３．例会の進行サポート。　
やる気と気合のタスキをかけて頑張ります。
◎本年度予算　100，000円

会　計　委員会　　  委員長：黒田敏夫 会員
　　　　　　　　  副委員長：窪田健一 会員
【基本方針】クラブ資金および財産の適正な管理・保
管を行う。
【活動方針】適正な収支の帳簿管理に基づき、予算消

化の現状把握に努める。  
３０年以上RCをやって、会計は初めて。収支のチェックをしていきたい。

奉仕プロジェクト　クラブ奉仕委員会
   　　　　　　　　    委員長：清水康弘　会員　
　　　　　　　       副委員長：岩尾顕治　会員　
【基本方針】奉仕プロジェクト部門全体の協力調整
を行う。

【活動方針】昨年度好評だった「ロータリー経営塾」を行う。
◎本年度予算　400,000円
奉仕プロジェクト　社会奉仕委員会＜高齢者＞
　　　　　　　　     委員長：清水康弘　会員
　　　　　　　　 副委員長：増永英彦　会員
【基本方針】地域の情報をもとに、地域から必要とされる社会活動を行う。
【活動方針】１．NPO法人エルコミュニティに協力をお願いして吉江学園の
生徒たちにコンピュータープログラミングの楽しさを教え、興味を持っても
らう。(地区補助金事業）　２．「みんながまる展」への協力。　３．会員のた
めの健康診断の開催。
◎本年度予算　1,200,000円
奉仕プロジェクト　青少年奉仕委員会＜RAC・RYLA＞

　　　　　　　　     委員長：笹尾昌敬　会員
　　　　　　　　 副委員長：瀧ヶ花秀晃　会員
【基本方針】地域の青少年に、将来に夢を持っても
らえるような社会活動を模索する。
【活動方針】１．7/29「子どもやんしき踊りコンテス

ト」開催。　２．社会奉仕委員会と協力して、『吉江学園』の生徒さんにコン
ピュータープログラミング教室を開催する。　３．RACへの活動を支援する。
　４．「こどもエコクラブ活動交流会」へのお手伝い。　５．RYLAへの参加
者を募集する。
◎本年度予算　400,000円　　125,000円（RAC)

会員組織　会員増強（退会防止）委員会 
 　　　　　　   　 委員長：岩尾顕治　会員　
　　　　　　　 副委員長：馬場一彦　会員　
【基本方針】全員で会員の増強と退会防止に努める。
【活動方針】１．通常の例会を夜間に設定し、そこに

入会候補者を招待する。　２．退会の可能性がある会員とのコミュニケー
ションを図る。
コロナ過で止まっていた３年間を取り戻せるよう、よろしくお願いする。11
月くらいに夜間例会（アルコール抜き）を予定しているので、入会候補者を
連れて来て欲しい。音楽例会にしたいと思う。
◎本年度予算　30,000円

会員組織　ロータリー情報委員会
   　　　　　　　　    委員長：田村康夫　会員　
　　　　　　　       副委員長：深見泰和　会員　
【基本方針】ロータリー情報誌を中心に、情報収集
する。

【活動方針】面白い記事を中心に、月一度の例会で情報を伝達し、RCの魅
力発信に努める。

◎本年度予算　10,000円
会員組織　RLI 委員会
   　　　　　　　　    委員長：吉田俊博　会員　
【基本方針】RLIについて理解を深める。
【活動方針】研究会への参加。

国際ロータリー　第2650地区第６組 

鯖江ロータリークラブ

増永　英彦　幹事
１．中野博美ガバナーより先週の公式訪問に際しての御礼状が届いております。
○先週は、皆様お一人お一人のご協力を賜りまして、滞りなく公式訪問を終えることが出来ました。あらためましてお礼申し上げます。
今後もクラブ活動へのご協力をお願い致します。
2.本日の予定について
○本日は、この後のプログラムで、各委員会の本年度方針を各委員長に発表して頂きますので、宜しくお願い致します。

○例会終了後、7月度理事会を行いますので理事役員の方は、３階の当クラブ事務所にお集まり下さいますよう宜しくお願い致します。
3.国際ロータリー 第2650地区 第６組 IM(インターシティ―ミーティング)のご案内
○今年度ホストは福井水仙RC様で、11月19日（日曜日）、学校法人金井学園金井講堂にて行われるとの案内が届いております。受付開始が12:00からで、出
席確認や移動手段等については後日またあらためてご案内致します。先日の地区大会ご案内同様、今からスケジュールを空けておいて下さい。
4.今後の予定について
○次週例会は、今週に引き続きまして各委員会委員長による今年度方針発表を行っていただきますので、未発表の各委員長はご予定をお願い致します。
○来月11日は祝日のため休会となっております。
○ガバナー事務所の夏季休局期間（8/9～8/15）に合わせまして、当クラブ事務局も、その期間内の、8月10日（木）11日（金）14日（火）はお休みとさせていた
だきます（休局期間中の緊急時は会長か幹事までご連絡下さい）。従いまして事務局に御用の方は、8月8日（火）までに、また8月17日（木）以降にお願い致し
ます。


